

Resultados de la PAES de invierno fueron mejores que los de noviembre pasado

El Ministerio de Educación destacó que los resultados de la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) de invierno, que se rindió entre el 17 y 19 de junio, fueron mejores que los de noviembre pasado.

Este proceso incluyó a 28.321 estudiantes en todo el país, de los cuales 378 obtuvieron puntajes nacionales: 8 en Lectura, 365

en Matemática 1, 8 en Matemática 2 y dos en Ciencias, mientras que en Historia no hubo máximos.



HUBO 378 PUNTAJES NACIONALES EN ESTA ETAPA DEL PROCESO.

En total, 97 personas más que el año pasado quienes obtuvieron el mayor puntaje.

571 puntos. El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, destacó que "9 de cada 10 estudiantes que rindieron en invierno y cuentan con puntaje vigente del proceso anterior, subieron sus puntajes en alguna de las pruebas".

El promedio en Lectura fue de 648 puntos; Matemática 1, alcanzó 710 puntos; Matemática 2 llegó a 466 puntos; Ciencias tuvo 554 puntos e Historia promedió

571 puntos. El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, destacó que "9 de cada 10 estudiantes que rindieron en invierno y cuentan con puntaje vigente del proceso anterior, subieron sus puntajes en alguna de las pruebas".

Super Oportunidades

Somos una empresa de RRHH expertos en seguridad para empresas, de la zona y con 10 años de experiencia.



Información de Contacto
 +56968461502 / +56966861377.
 Llantén 1953, hacienda Los Lagos, Puerto Montt.
 rm@rmseguridadchile.cl

www.rmseguridadchile.cl

TODO EN PRODUCTOS INCHALAM



SOMOS DISTRIBUIDOR DIRECTO

COVEPA
 La mejor solución

www.covepa.cl